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PASER - Realisasi serapan An-
ggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) Kabupaten Paser 
2023 hingga pertengahan tahun 
jadi sorotan Badan Anggaran De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(Banggar DPRD) Kabupaten Pas-
er.

Sehingga pihak DPRD Kabu-
paten Paser memanggil sejum-
lah Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) di lingkungan Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Paser. 
Pemanggilan itu guna meminta 
penjelasan atas realisasi serapan 
yang rendah.

Dari sejumlah paparan, masih 
banyak proyek lelang yang be-
lum selesai hingga Agustus 2023 
ini. Di antaranya, proyek tower 
komunikasi di Dinas Komunikasi 
Informatika Statistik dan Persan-
dian (DKISP) serta Dinas Pendi-
dikan dan Kebudayaan (Disdik-
bud) Kabupaten Paser.

Ketua DPRD Kabupaten Paser, 
Hendra Wahyudi mempertanya-
kan mengapa proyek tiga pem-
bangunan tower tersebut belum 
dimulai. Bahkan ia turut meng-
ingatkan agar jangan sampai 
menara tidak terbangun.

"Karena banyak desa masih 
blank spot di Paser dan mas-

yarakat sangat mengharapkan 
adanya jaringan telekomunikasi," 
kata Hendra.

Selain agar segera dilak-
sanakan, politisi PKB itu juga 
mengingatkan agar tower yang 
sudah terbangun segera difung-
sikan. Pasalnya sudah ada beber-
apa tower yang sudah berdiri na-
mun tak kunjung digunakan.

"Banyak juga laporan tower di 
sejumlah  desa yang sudah diba-
ngun tapi tidak berfungsi," ucap-
nya.

Sementara Wakil Ketua Komisi 
III DPRD Kabupaten Paser, Basri 
Mansyur mengatakan, sejumlah 
proyek Disdikbud Kabupaten 
Paser hingga kini terpantau tak 
kunjung dilelang. Padahal seha-
rusnya sudah dimulai penger-
jaan.

"Apakah bisa menyelesaikan 
proyek tersebut jika ada penam-
bahan lagi," kata Basri.

Menanggapi beberapa pan-
dangan, Kepala DKISP Kabu-
paten Paser, Ina Rosana men-
gatakan, keterlambatan terjadi 
karena dari persyaratan proses 
lelang yang harus menunggu. Di 
antaranya, regulasi dari Inspek-
torat dan Bagian Pengadaan Ba-
rang dan Jasa.

Ina mengklaim, DKISP Ka-
bupaten Paser sudah memper-
siapkan sejak Januari 2023 lalu 
karena perencanaan di tahun 
sebelumnya sudah di APBD pe-
rubahan. Pada akhir 2022, doku-
men harga satuan diajukan ke 
inspektorat dilakukan uji ulang.

Harapannya di Januari sudah 
bisa jalan. Tapi, inspektorat be-
lum reviu karena menunggu 
SK program strategis. "Di Barjas 
saat proses lelang, kami dua kali 
disurati lakukan lelang ulang. 
Baru Mei dan Juni ditetapkan pe-
menang lelang," kata Ina.

Tahun ini, ada tiga desa yang 
akan dibangun tower, selanjutn-
ya pada 2024 ada dua lagi diusul-
kan. Terkait tower atau BTS yang 
tidak berfungsi, itu dibangun 
dari Kemenkominfo sebanyak 47 
tower. Ina berharap, menteri baru 
bisa menyelesaikan permasalah-
an ini.

Sememtara Kepala Disdikbud 
Kabupaten Paser M Yunus Syam 
mengatakan, proyek di APBD 
Perubahan 2023 diusulkan bu-
kan proyek yang harus dilelang. 
Sehingga, bisa cepat selesai. "Ra-
ta-rata proyeknya berupa penun-
jukan langsung, jadi prosesnya 
bisa cepat," kata Yunus. (bs)

Ketua DPRD Kabupaten Paser, Hendra Wahyudi (TB/Media Kaltim)

Proyek terkesan manDek, DkisP & DisDikbuD
Paser Disorot anggota Dewan
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PASER - Upaya peningkatan dan 
pengembangan jasa kontruksi tengah di-
upayakan Pemerintah Kabupaten (Pemk-
ab) Paser. Hal itu disampaikan dalam fo-
rum jasa kontruksi dengan pembahasan 
kesiapan tenaga kerja kontruksi sebagai 
penunjang pembangunan.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Sekretariat 
Kabupaten Paser, Afra Nahetha men-
gatakan, majunya pembangunan di 
daerah apalagi di Kabupaten Paser juga 
tak lepas dari peran jasa kontruksi yang 
berkualitas dan akuntabel.

"Dengan forum ini sehingga pembangu-
nan bisa lebih tepat sasaran dan berguna 
bagi masyarakat", kata Afra, Jumat (4/8/2023).

Dengan begitu, diperlukan sinergitas 
antara Pemkab Paser dan pihak terkait 
lantaran tidak dipungkiri adanya tanta-

ngan yang dihadapi nantinya. "Saya ber-
harap semua pihak yang hadir untuk ber-
sama-sama berkomitmen membangun 
sinergisitas," jelasnya.

Ia membeberkan, berdasarkan laporan 
Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang 
(DPUTR) Kabupaten Paser, terdapat 82,91 
persen tenaga kerja kontruksi di Kabupat-
en Paser yang belum bersertifikat.

"Untuk itu perlu dukungan dan kebi-
jakan dalam percepatan sertifikasi bagi 
tenaga kerja konstruksi," pungkasnya.

Sekadar informasi, forum jasa kon-
truksi itu bertujuan untuk menciptakan 
lingkungan yang kondusif bagi pertum-
buhan sektor jasa konstruksi,dengan 
memberikan informasi, dukungan dan 
fasilitas yang dibutuhkan bagi seluruh 
pelaku industri. (bs)

Staf Ahli Bidang Ekonomi Setkab Paser, Afra Nahetha (baju putih)

Pemkab Paser Dorong akselerasi Jasa kontruksi
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PPU – Pemusatan Pelatihan 
dan Pendidikan Calon Pengibar 
Bendera Pusaka (Paskibraka) Pe-
najam Paser utara (PPu) resmi 
digelar. Jumlah pasukan Calon 
Paskibraka tersebut terdiri dari 16 
putra dan 16 putri terbaik se-PPu.

Kepala Badan Kesatuan Bang-
sa dan Politik (Kesbangpol) PPu, 
Agus Dahlan, mengatakan jum-
lah tersebut sudah melalui selek-
si yang ketat. Pada saat seleksi 
berlangsung maret lalu di Kompi 
C, ada 180 orang siswa mendaftar 
sebagai calon Paskibraka PPu.

“melalui seleksi yang ketat dari 
180 orang siswa pendaftar wak-
tu seleksi lalu, kita dapatkan 32 
orang peserta didik yang terbagi 
menjadi 16 putra dan putri se-
PPu,” ujarnya, Jumat (4/8/2023).

Kegiatan kepaskibrakaan ini 
merupakan kegiatan tahunan 
yang wajib dilaksanakan dalam 
peringatan HuT Republik Indo-

nesia ke-78. untuk PPu sendiri, 
dari berdirinya PPu sampai den-
gan 2022 lalu, kepaskibrakaan 
dilaksanakan oleh Dinas Pen-
didikan Pemuda dan Olahraga 
(Disdikpora) PPu.

Sedangkan di 2023 ini, mer-
upakan kali pertama Kesbang-
pol melaksanakan pelatihan dan 
pendidikan kepaskibrakaan PPu 
atas beralihnya peraturan dari 
kementerian.

“Kegiatan ini merupakan kali per-
tama kami laksanakan, akan tetapi 
dalam hal ini kami tetap mengi-
kutsertakan perwakilan Disdikpora 
agar segala regulasi yang mungkin 
kami tidak mengetahuinya dapat 
diarahkan,” ungkapnya.

Kegiatan pemusatan latihan ini 
berlangsung selama 15 hari, mu-
lai dari 4 Agustus sampai dengan 
18 Agustus mendatang. Dengan 
waktu yang cukup singkat ini akan 
menjadi tantangan besar bagi 

para pelatih untuk membentuk 
mental serta gerakan dari peserta 
Calon Paskibraka PPu.

“Waktu yang cukup singkat 
ini merupakan suatu tantangan 
sendiri bagi para pelatih paskibra-
ka dalam pembentukan mental 
serta gerakan Calon Paskibraka. 
Kami pun berkeyakinan dengan 
hasil yang maksimal,” jelasnya.

Kesbangpol PPu berharap 
tahun depan kegiatan kepaski-
brakaan ini menjadi suatu pri-
oritas PPu, baik dalam waktu 
pemusatan pelatihan maupun 
dari segi pemenuhan kebutu-
han lainnya, agar kiranya kegia-
tan ini bisa berfokus terhadap 
hasil yang diinginkan.

“Harapannya kegiatan ini 
dapat menjadi suatu priori-
tas PPu, melihat kegiatan ini 
merupakan kegiatan rutin 
yang harus dilaksanakan,” 
tutup Agus. (NRD)

ppU gelAr pemUsAtAn pelAtihAn cAlon pAskiBrAkA:
16 pUtrA DAn 16 pUtri terBAik terpilih
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PPU - Setidaknya ada 7 ka-
wasan di Penajam Paser utara 
(PPu) yang masyarakatnya ma-
sih kesulitan mendapatkan akses 
internet. Dinas Komunkasi dan 
Informatika (Diskominfo) PPu 
memastikan usulan mereka tel-
ah direspons oleh Kemkominfo 
RI untuk pembangunan Base 
Transceiver Station (BTS). 

Kepala Diskominfo PPu, 
Khairudin menjelaskan dari tu-
juh wilayah yang masuk kategori 
blank spot di PPu, enam di an-
taranya tengah diusulkan. Pihak-
nya telah melakukan pengajuan 
usulan melalui sistem yang terin-
tegrasi Badan Aksesibilitas Tele-
komunikasi dan Informasi (BAK-
TI) Kemkominfo RI.

"usulan sudah kami buat 
ke Kemenkominfo melalui 
aplikasi di Bakti," ucapnya, 
Jumat (4/8/2023).

untuk diketahui tujuh wilayah 
yang masuk kategori blank spot 

sinyal di antaranya Desa Bukit 
Subur, Sidorejo, Giripurwa, Rin-
tik, Sumbersari, Labangka Barat, 
dan Bumi Harapan. Namun, sam-
bungnya, hanya ada 6 lokasi saja 
yang akan dibangun.

Sementara satu sisanya, ren-
cananya akan dilakukan pengu-
sulan titik pembangunan BTS 
secara terpisah. Hal ini sesuai 
dengan apa yang direkomen-
dasikan oleh Kemkominfo RI.

“Satu yang belum itu Desa 
Bukit Subur. Ini masih Kami ba-
has. Nanti akan Kami usulkan 
secara single, sehingga tidak 
menghambat enam titik lainn-
ya,” jelas Khairudin.

Adapun tahapan selanjutnya, 
akan dilakukan evaluasi titik koor-
dinat terlebih dahulu oleh pihak 
kementerian. Terhadap enam titik 
blank spot yang diusulkan itu.

“Kementerian akan cek titik 
lokasinya di mana, apakah ada 
listrik nanti ketika dibangun 

itu," ujarnya.
Dari prosedur standarisasi 

pengajuan pembangunan BTS 
yang dinginkan Kemkominfo RI 
sejauh ini, belum menemui ken-
dala berarti. maka dari itu, ia mey-
akini pembangunan pada 2024 
sangat mungkin terjadi.

“mereka tanyakan apakah ada 
jaringan listriknya di sana, sebab 
itu yang paling penting. Kalau-
pun tidak ada, maka akan diubah 
lagi titik koordinat dari hasil sur-
vei mereka," ungkapnya.

Diketahui, pihaknya sedang 
mengebut melakukan pemban-
gunan BTS guna dapat melaku-
kan pemerataan akses jaringan 
internet di seluruh wilayah PPu. 
Terlebih sebagian wilayahnya 
menjadi penyangga Ibu Kota Nu-
santara (IKN).

"Kami akan koordinasi melaku-
kan survei lokasi titik koordinat, 
semoga bisa dibangun tahun 
2024 nanti,” pungkasnya. (sbk)

Kepala Diskominfo PPu, Khairudin saat ditemui di ruangannya. (Robbi/mediaKaltimGroup)

AtAsi BlAnk spot, UsUlAn 6 Bts
melUncUr ke kemkominfo ri
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PPU - Ratusan petugas kebersihan di Pe-
najam Paser utara (PPu) menerima reward 
dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH) PPu. 
Pemberian itu merupakan apresiasi atas 
dedikasi menjaga lingkungan di Benuo 
Taka tetap bersih dan sehat.

Penghargaan itu berupa pemberian ber-
as untuk sekira 200 lebih pegawai di bawah 
naungan Pemkab PPu. Pemberian reward 
bagi ratusan petugas DLH dilaksanakan da-
lam rangka peringatan Hari Lingkungan Hid-
up Sedunia, yang jatuh pada 5 Juni 2023 lalu. 

“Ini sebagai bentuk pertanggungjawa-
ban kami. Anggaran yang diberikan peru-
sahaan terkumpul Rp 15 juta,” kata Kepala 
DLH Kabupaten PPu, Tita Deritayati saat 
rangkaian peringatan Hari Lingkungan 
Hidup Sedunia, di Islamic Center Kilometer 
8 Nipah-Nipah, Jumat (4/8/2023).

Dia menegaskan reward yang diber-
ikan sebagai bentuk kepedulian kepa-
da petugas kebersihan. Anggaran yang 

terkumpul berasal dari bantuan peru-
sahaan yang selama ini peduli terhadap 
kelestarian lingkungan.

Dari dana bantuan yang diperoleh, 
kemudian dibelikan beras untuk dibagikan 
kepada semua pegawai DLH.  Setiap petu-
gas menerima 5 Kg beras, dengan total 
mencapai 220 karung.

Beras yang dibagikan itu, sambung Tita 
merupakan beras yang dibeli dari petani 
lokal. Selain membantu petani, hal itu juga 
untuk mendorong penggunaan beras lokal 
oleh masyarakat. 

"Terlebih, kualitas beras lokal tidak ber-
beda jauh dari beras yang didatangkan dari 
Pulau Jawa maupun Sulawesi," jelasnya.

Tita berharap, pemberian reward tersebut 
mampu meningkatkan semangat dan kinerja 
para petugas kebersihan. “mudah-mudahan 
ini menjadi berkah bagi kami. Dan anggaran 
itu bisa kami manfaatkan secara betul-betul 
untuk kami disini,” tutup Tita. (sbk)

Penyerahan reward berupa beras lokal ke salah satu petugas kebersihan PPu, Jumat (4/8/2023). (Robbi/mediaKaltimGroup)

rAtUsAn petUgAs keBersihAn ppU
DApAt rewArD BerAs lokAl
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TENGGARONG - Dalam rang-
ka menjamin ketersediaan air 
bersih bagi masyarakat Kutai 
Kartanegara (Kukar), di tengah 
musim kemarau yang berpo-
tensi berkepanjangan. Perusa-
haan umum Daerah (Perumda) 
Tirta mahakam terus berupaya 
melakukan pencegahan dini ter-
hadap kondisi tersebut.

Salah satunya adalah dengan 
mengintruksikan kepada seluruh 
kepala cabang Perumda Tirta ma-
hakam, untuk mulai mengidentifi-
kasi kondisi mesin Instalasi Pengo-
lahan Air (IPA) di masing-masing 
cabang maupun ranting.

“Di musim kemarau ini kan 
sumber air bakunya menurun, 
otomatis di sungai-sungai itu 
pasti surut betul. makanya kami 
minta apa yang menjadi kebu-
tuhan, seperti harus menambah 
pipa supaya mesin pompa air kita 
bisa didorong lebih ke tengah 
sungai,” kata Wahono, Kasubag 
Humas Perumda Tirta mahakam, 
Jumat (4/8/2023).

menurunnya debit air di 

Sungai mahakam mengakibat-
kan beberapa sumber air baku 
Perumda Tirta mahakam mu-
lai mengering. Salah satunya 
adalah IPA 3 yang terletak di 
Sungai Tenggarong. Ia men-
gatakan jika hujan tidak kun-
jung turun hingga dua bulan 
kedepan, dapat dipastikan IPA 
3 akan berhenti beroperasi.

“Kalau untuk hari ini saja yang 
di sungai-sungai kecil itu Insya 
Allah masih aman. Karena kita 
mengandalkan pasang surut air 
kalo bulan purnama begini hari 
kita bisa memproduksi air. Tapi 
tidak 24 jam kita produksi, tapi 
distribusinya 24 jam,” ujarnya.

Ia mengatakan, jika IPA 3 Beko-
tok terpaksa tidak beroperasi. Pe-
rumda Tirta mahakam telah siap 
melakukan interkoneksi antar ja-
ringan air. melalui IPA 1 Sukarame 
untuk menyuplai beberapa wi-
lyah di Kecamatan Tenggarong 
yang terdampak. 

Selain itu, ia juga mengatakan 
pihaknya telah mengintruksikan 
untuk mulai memberikan im-

bauan dini kepada masyarakat 
untuk menghemat air dan kuli 
berkomunikasi aktif dengan 
pimpinan kecamatan maupun 
desa kelurahan. Apabila sewak-
tu-waktu IPA tidak beroperasi 
karena kondisi air Sungai ma-
hakam yang menjadi asin.

untuk mengantisipasi matinya 
IPA di kawasan pesisir, Wahono 
juga mengatakan bahwa pihak-
nya akan menyiapkan mobil tan-
gki untuk menyuplai air bersih 
pada wilayah yang terdampak 
opeh intrusi air laut.

“Kalau aur asin Tenggarong 
belum pernah, paling jauh sam-
pai Loa Janan. Tapi kan wilayah 
kita ini (Kukar) luas, termasuk An-
ggana dan juga Sangasanga. Jadi 
kalau air laut ini masuk ke Sungai 
mahakam kita duluan yang ter-
dampak. Sangasanga juga begi-
tu, biasanya kalau sudah masuk 
susah keluar itu (air laut). Karena 
dia daerah cekungan jadi lambat 
masuk, tapi begitu masuk susah 
keluar. Nunggu pasang lagi baru 
bisa normal,” tutupnya. (tabs)

 Pompa air Perumda Tirta mahakam. (Istimewa)

AntiSiPASi kekeringAn, PerUmDA tirtA mAhAkAm 
SiAPkAn beberAPA lAngkAh
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TENGGARONG - Kemarau 
panjang melanda wilayah Ka-
limantan Timur (Kaltim), sejak 
sebulan lalu. Buntutnya debit 
air Sungai mahakam terus men-
galami penurunan dan berpo-
tensi menimbulkan intrusi air 
laut, seperti di daerah pesisir. Aki-
batnya air Sungai mahakam akan 
menjadi asin, apalagi kemarau di 
Kaltim diperkirakan masih akan 
berlangsung hingga Oktober 
mendatang.

Tentunya hal ini mulai men-
gancam ketersediaan air bersih 
bagi sejumlah wilayah di Kaltim, 
tak terkecuali masyarakat Kutai 
Kartanegara (Kukar). mengingat 
Sungai mahakam sampai saat 
ini masih menjadi salah satu 
sumber baku utama bagi Peru-
sahaan umum Daerah (Perum-
da) Tirta mahakam.

Sebagai langkah antisipasi 
terhadap intrusi air laut ke Sun-
gai mahakam, Direktur utama 
(Dirut) Perumda Tirta mahakam, 
Suparno, melalui Kepala Sub 
Bagian (Kasubag) Hubungan 
masyarakat (Humas) Perumda 
Tirta mahakam, Wahono, mulai 
mengimbau masyarakat untuk 

menampung dan menghemat 
penggunaan air.

“Kami sudah sampaikan ke-
pada masing-masing kepa-
la cabang kita, untuk mulai 
mengimbau masyarakat. Kalau 
sewaktu-waktu air asin, maka In-
stalasi Pengolahan Air (IPA) kita 
itu mati total. Itu tidak bisa dipak-
sa, kalau dipaksa itu bisa meru-
sak mesin. Jadi kita umumkan 
dari jauh-jauh hari,” kata Waho-
no, Jumat (4/8/2023).

Salah satu yang sudah mu-
lai melakukan pemberitahuan 
kepada masyarakat adalah Pe-
rumda Tirta mahakam Cabang 
Anggana. melalui sosial media 
diumumkan bahwa operasional 
IPA sewaktu-waktu dapat mati 
total secara mendadak. 

Hal ini dilakukan agar mas-
yarakat sudah mulai bersiap un-
tuk menghadapi kondisi terse-
but. Salah satu langkah yang 
disarankan kepada masyarakat, 
adalah dengan terus menam-
pung ketersediaan air untuk be-
berapa hari kedepan.

“Alhamdulillah sampai hari 
ini untuk wilayah Anggana be-
lum masuk air asin, kemudian 

Sangasanga juga belum. Bi-
asanya memang kita dulu yang 
terdampak (Perumda Tirta ma-
hakam), karena kan Anggana itu 
daerah muara,” tambahnya.

Ia mengaku pihaknya tidak 
dapat berbuat banyak, jika sum-
ber air baku di Sungai mahakam 
sudah mulai asin. maka imbau-
an dini kepada masyarakat sejak 
jauh hari merupakan salah satu 
langkah yang coba dilakukan. 
Sampai saat ini, pihaknya belum 
memiliki teknologi untuk men-
gubah air asin menjadi air bersih 
siap konsumsi. 

Akan tetapi Wahono menga-
takan, jika hal itu sudah terjadi 
(Infiltrasi air laut ke Sungai ma-
hakam) pihaknya akan berupaya 
membantu menyuplai kebutu-
han air bersih bagi masyarakat 
terdampak dengan menggu-
nakan mobil tangki. Itupun be-
lum tentu bisa memenuhi kebu-
tuhan seluruh masyarakat.

“Kalau untuk wilayah Tengga-
rong sendiri selama ini belum 
pernah sampai asin, paling jauh 
itu sampai Loa Janan. Kalau sam-
pai situ berarti sudah parah ban-
get,” begitu pungkasnya. (tabs)

Kasubag Humas Perumda Tirta mahakam, Wahono. (Ady/Radar Kukar)

PotenSi intrUSi Air lAUt Di PeSiSir,
PerUmDA tirtA mAhAkAm imbAU hemAt Air
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TENGGARONG - Asosiasi Ka-
bupaten Persatuan Sepakbola 
Seluruh Indonesia Kutai Kar-
tanegara (Askab PSSI Kukar), se-
cara resmi menggulirkan kom-
petisi Liga 1 Kukar. Hingga dua 
bulan ke depan, sejak tanggal 5 
Agustus 2023. Ini bertujuan un-
tuk melakukan pembinaan atlet 
sepakbola usia dini.

Hal ini sejalan dengan pencari-
an bakat, untuk memperkuat tim 
Kontingen Kukar, dalam gelaran 
Pekan Olahraga Provinsi (Por-
prov) Kaltim 2026, di Kabupat-
en Paser. "untuk meningkatkan 
kemampuan pembinaan anak-
anak juga untuk memantau bibit 
atlet sepak bola lokal asli Kukar," 
ungkap Ketua Panitia Pelaksana 
Liga 1 Askab PSSI Kukar, Kompol 
Suwarno, Jumat (4/8/2023).

Guna memastikan pembinaan 
atlet usia dini dan seleksi untuk 
Porprov di Paser, seluruh tim diwa-

jibkan untuk memainkan pemain 
berusia 16-17 tahun, sebanyak 2 
orang tiap pertandingan. meski 
terjadi pergantian pemain saat 
berjalannya pertandingan, juga di-
wajibkan diusia 16-17 tahun.

"Askab akan memantau dan 
menyeleksi (langsung) dalam 
rangka persiapan menuju Por-
prov Paser 2026," lanjut pria yang 
juga menjabat sebagai Wakil 
Ketua Askab PSSI Kukar ini.

Ia pun mengisyaratkan, bah-
wa panpel mewajibkan anak-
anak asli Kukar yang bisa sa-
ling unjuk gigi. Di antaranya, 
menunjukkan identitasnya se-
bagai warga Kukar. Sehingga 
memudahkan Askab PSSI Kukar 
dalam mencari pemain terbaik 
dan bisa mengikuti seleksi un-
tuk Porprov Paser 2026.

Liga 1 Askab PSSI Kukar yang 
akan terpusat di Stadion Ron-
dong Demang Tenggarong ini, 

akan diikuti oleh 16 tim. Dibagi 
ke dalam 4 grup dengan sistem 
setengah kompetisi. Dua tim ter-
atas masing-masing grup akan 
lolos otomatis ke babak 8 besar. 
Hingga mengerucut menjadi ba-
bak semifinal dan final.

"Harapannya masing-mas-
ing tim memiliki tanggung 
jawab menjaga timnya untuk 
menghindari hal-hal provoka-
tif, dan mematuhi syarat dan 
aturan yang sudah ditetap-
kan," tutup Suwarno.

Diketahui, cabor sepakbola 
berhasil meraih hasil positif pada 
gelaran Porprov VII Kaltim di Be-
rau. Yakni dengan raihan med-
ali emas dengan mengalahkan 
tuan rumah Berau dengan skor 
1-0. Ini menjadi emas pertama 
bagi Kukar, setelah berulang kali 
ikut ambil bagian dalam gelaran 
olahraga tingkat provinsi 4 sekali 
tersebut. (afi)

Tim Cabor Sepakbola Kontingen Kukar di Porprov VII Kaltim yang lalu. (Istimewa)

AjAng SelekSi & PembinAAn USiA Dini,
ASkAb PSSi kUkAr gelAr ligA 1

OLAHRAGA
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UTAMA

BONTANG – Kader Pembangu-
nan Manusia (KPM) dibentuk untuk 
membantu pemerintah menurunkan 
angka stunting di Bontang. Hal itu 
diungkapkan oleh Asisten I Bidang 
Pemerintahan dan Kesejahteraan 
Rakyat Pemkot Bontang, Dasuki saat 
membuka pelatihan desiminasi KPM 
pada Kamis (3/8/2023).

Pelatihan garapan Dinas Sosial 
dan Pemberdayaan Masyarakat 
(Dinsos-PM) ini diselenggarakan di 
Auditorium Tiga Dimensi. Melibatkan 
puluhan peserta se-Kota Bontang 
berasal dari PKK, kader posyandu 
dan sebagainya.

Dalam sambutannya, Asisten I Da-
suki mengatakan, tugas KPM ialah 
membantu pemerintah dengan cara 

terjun langsung ke masyarakat untuk 
melakukan validasi data stunting.

Oleh sebab itu, dalam pelatihan 
tersebut, KPM diberikan pemahaman 
informasi yang berkaitan dengan 
program dan kebijakan penurunan 
stunting. Serta mengembangkan 
keterampilan peserta KPM. Den-
gan harapan, bisa mencapai target 
penurunan stunting nasional sebe-
sar 14 persen.

“Bapak ibu yang ditunjuk sebagai 
KPM memiliki peran yang besar. 
Sebab, hasil dari validasi data di 
lapangan akan menjadi acuan kami 
melakukan kebijakan berikutnya,” 
ucapnya.

Dasuki berharap, output KPM bisa 
menghasilkan data yang dapat diper-

tanggungjawabkan. Sebab, menurut-
nya persoalan stunting adalah perso-
alan yang vital. Sehingga memerlukan 
data yang lengkap dan valid.

“Saya berharap KPM ini bisa beker-
ja secara profesional membantu pe-
merintah dalam menurunkan angka 
stunting,” ujar Dasuki.

Sementara itu, Kepala Disos-PM 
Bontang Bahtiar Mabe meminta 
peserta KPM yang berasal dari 15 
kelurahan itu bisa mengikuti pelati-
han sampai selesai dan menerapkan 
dengan maksimal.

“Setelah adanya arahan dan diberi 
pembekalan ilmu, semoga anggo-
ta KPM bisa benar-benar melak-
sanakan tugasnya dengan baik di 
lapangan,” tutupnya. (hms)

Pemkot Berdayakan KPM untuk 
Turunkan Angka Stunting

Pemkot Berdayakan KPM untuk Turunkan Angka Stunting



3
SABTU 

5 AGUSTUS 2023
KORAN DIGITAL

BONTANG – Ketua DPRD Bontang 
Andi Faizal Sofyan Hasdam menga-
takan, bahwa perjuangan para atlit 
untuk meraih prestasi harus diapre-
siasi. Selain itu, komunikasi antar pe-
merintah dan atlit pun perlu dibenahi. 

Hal itu dikatakannya mengomen-
tari kabar atlit bowling Bontang yang 
merasa kecewa, karena merasa tak 
mendapat apresiasi dari Pemkot Bon-
tang usai meraih prestasi di Jerman. 

“Prestasinya itu gak main-main 
loh, selain membawa nama negara, 
dia juga tak lupa dari mana dia be-
rasal. Saya kira setiap masyarakat 
ataupun warga Bontang itu layak 

mendapatkan penghargaan atau 
apresiasi dari pemerintah,” kata Andi 
Faiz, Jumat (4/8/2023).

Andi Faiz berharap, perhatian pe-
merintah kepada para atlit lebih baik 
lagi ke depannya. Komunikasi pem-
kot dan cabor pun harus ditingkatkan 
agar tidak ada kesalahpahaman.

“Komunikasinya lebih ditingkatkan 
lagi antara pemerintah dan atlet. Se-
hingga tidak ada miss komunikasi ke 
depannya,” sarannya.

Diberitakan sebelumnya, seo-
rang atlet bowling asal Bontang, 
Muhammad Yafie Eza Mahendra, 
berhasil membawa pulang medali 

emas saat berkompetisi di Jerman. 
Namun merasa tak dapat apresiasi 
dari pemkot.

“Beberapa waktu lalu, sempat di-
panggil cuma pak wali ada agen-
da dadakan. Terus dari tanggal 24 
disuruh siap-siap sama pelatihnya, 
tapi nunggu sampai malam tidak ada 
kabar. Tanggal 25 pagi baru ada ka-
bar disuruh ke sana, tapi ya itu batal 
lagi,” beber Hartati, orangtua Eza.

Hartati hanya bisa melihat rasa ke-
cewa dari putranya. Terlebih Eza yang 
melihat rekan-rekannya mendapat-
kan apresiasi dari pemerintah daerah 
masing-masing. (adv/al)

IST

Ketua DPRD Bontang Andi Faizal Sofyan Hasdam. 

Ketua DPRD Minta Benahi 
Komunikasi Pemkot dengan Atlit
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Foto bersama Wawali Bontang, Najirah dan seluruh atlit pickleball. ()

BONTANG – Bontang dipercaya 
menjadi tuan rumah Kejuaraan Na-
sional Pickleball (National Pickle-
ball Championship) 2023. Kejuaraan 
antar daerah se-Indonesia itu ber-
langsung selama 3 hari Jumat-Ming-
gu (4-6/8/2023). Kejuaraan ini 
didukung Pemkot Bontang melalui 
Dinas Pemuda Olahraga dan Pari-
wisata (Dispopar). 

Ketua Indonesia Pickleball Federa-
tion (IPF) Bontang, Muhammad Irfan 
mengatakan, kejurnas ini diadakan 
dalam rangka annivesary ke-2 Eng-
gang Perkasa Pickleball, salahsatu 
klub pickleball di Kota Taman, sebu-
tan Kota Bontang. 

Kejuaraan nasional pickleball ini 
sudah diadakan ke-5 kalinya, dan 
Bontang dipercaya menjadi tuan 
rumah penyelenggaraan yang ke-
5. Irfan mengaku bangga Bontang 
dipercaya sebagai tuan rumah, ter-
lebih menjadi yang pertama kalinya 
sebagai tuan rumah kejuaraan nasi-
onal di Kaltim.

“Kebanggaan saya yang lain, kare-
na dengan kejuaraan ini kita dapat 
mempromosikan wisata, UMKM, dan 
Kota Bontang. Hal ini sesuai visi misi 
Pemkot Bontang,” ujar Irfan.

Disebutkannya, total sebanyak 579 
atlit yang mendaftar ikut kejuaraan ini. 
beberapa nomor yang dipertanding-

kan di antaranya nomor ganda putra 
umum, 50 plus, dan ganda putri umum.

Sementara itu, Wawali Najirah da-
lam sambutannya sangat menga-
presiasi Bontang dipercaya sebagai 
tuan rumah. Ia berharap dari ke-
juaraan ini muncul atlit-atlit andalan 
dari Bontang yang dapat berprestasi 
di kancah nasional. 

“Turnamen ini bisa jadi ajang selek-
si, agar para atlit betul-betul menun-
jukkan kemampuannya, sehingga 
mengharumkan nama diri sendiri 
maupun daerah. Selamat bertand-
ing dengan jiwa sportif,” ucapnya 
kepada seluruh atlit yang mengikuti 
pembukaan turnamen ini. (adv/al)

Bontang Tuan Rumah Kejuaraan 
Nasional Pickleball 2023 



5
SABTU 

5 AGUSTUS 2023
KORAN DIGITAL

PRESISI

DISKOMINFO

BONTANG – Kabid Pariwisata Di-
nas Pemuda Olahraga dan Pariwisa-
ta (Dispopar) Bontang, Muhammad 
Ihsan mengimbau kepada para pe-
ngunjung objek wisata di Bontang, 
agar memperhatikan kebersihan ser-
ta menjaga sarana dan prasarana 
yang ada. Hal itu dikatakannya saat 
diwawancarai media ini beberapa 
waktu lalu. 

Ihsan berharap kepada seluruh 
pengunjung wisata di Bontang, khu-
susnya Mangrove Park Berbas Pan-
tai agar tidak membuang sampah 
sembarangan dan tidak merusak 
lingkungan. Lantaran hal itu akan 
berdampak buruk pada kondisi objek 

wisata tersebut. Bahkan bisa pula 
mempengaruhi ekosistem di sekitar 
objek wisata tersebut. 

Dicontohkannya, di Mangrove Park 
Berbas Pantai yang lokasinya dekat 
dengan laut. Apabila banyak sampah 
yang berhamburan tentu akan ikut 
mempengaruhi kotornya kondisi laut 
di dekat objek wisata tersebut

“Sangat disayangkan kalau ada 
wisatawan yang tidak perduli den-
gan tempat wisata. Akan berdampak 
pada ekosistem. Semoga seluruh 
pengunjung bisa miliki kesadaran,” 
ujarnya.

Saat ini Dispopar sudah melaku-
kan upaya pembersihan sampah-

sampah di objek-objek wisata. Sep-
erti yang dilakukan beberapa waktu 
di Pulau Beras Basah dan Mangrove 
Park Berbas Pantai. 

Ke depannya Dispopar berupaya 
untuk melakukan perbaikan di be-
berapa sisi. Dikatakannya, walaupun 
pelan-pelan tetapi perbaikan demi 
perbaikan tersebut ada progres nyata.

“Kita upayakan untuk merawat 
wisata yang ada. Pelan-pelan kita 
benahi wisata. Memang tidak mudah 
membalikkan telapak tangan. Se-
moga semakin hari semakin bagus, 
agar berdampak pada peningkatan 
pengunjung dan peningkatan per-
ekonomian,” pungkasnya. (adv/al)

Wisatawan Jangan Buang Sampah Sembarangan!
YUSVA ALAM 

Aksi bersih-bersih sampah di Mangrove Park Berbas Pantai. 
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BONTANG – Satpol PP mulai member-
lakukan larangan tegas bagi pengamen 
maupun pengemis yang beroperasi di 
Kota Taman, sebutan Kota Bontang. 
Ketegasan itu ditunjukkan dengan pe-
masangan sejumlah baliho peringatan 
di beberapa titik Kota Bontang. 

Beberapa titik pemasangan bali-
ho-baliho tersebut di antaranya di Sim-
pang Empat Lampu Merah Kilo 6, Sim-
pang 4 Ramayana, Simpang 3 Jalan 
Tembus, dan lainnya. Pemasangan bali-
ho sudah dipasang sejak Kamis (3/7/23) 

kemarin. 
Kepala Bidang PPUD Satpol-PP, Eko 

Mashudi mengatakan, pemasangan 
baliho ini salah satu bentuk sosialisasi 
kepada masyarakat, bahwa ada laran-
gan mengemis atau mengamen dan 
sejenisnya. Termasuk larangan mem-
beri pada pengemis atau pengamen di 
persimpangan jalan maupun tempat 
umum lainnya. 

“Termasuk sosialisasi pada para pe-
minta sumbangan untuk kegiatan sosial 
kemanusiaan, harus mengajukan izin 

kegiatan dahulu,” jelasnya. 
Selain memasang baliho, sosialisasi 

tidak secara langsung ini juga disebar-
kan di sosial media. Dikatakannya, se-
belumnya informasi semacam ini sudah 
pernah disiarkan, namun kali ini akan 
lebih ditindak tegas. 

Berdasarkan Perda Nomor 3 tahun 
2020 pasal 18 tentang penyelenggaraan 
ketertiban umum dan ketentraman mas-
yarakat serta perlindungan masyarakat, 
maka yang melanggar tentu akan diber-
ikan sanksi. (sya)

Satpol PP Pasang Baliho, Peringatan Buat 
Pengemis dan Pengamen Bisa Disanksi 

IST

Pemasangan baliho oleh Satpol PP di beberapa titik. 
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Banyak ormas di Berau Tidak aktif, 
kesbangpol Bakal evaluasi
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TANJUNG REDEB - unit Re-
skrim Polsek Talisayan mengung-
kap kasus tindak pidana per-
buatan asusila terhadap anak di 
bawah umur. Diketahui, tersangka 
merupakan ayah tiri korban

Berawal dari laporan yang dia-
jukan oleh ibu korban, pada Rabu 
(2/8/2023) sekira pukul 10.30 Wita, 
ke kantor Polsek Talisayan. Pelapor 
mengungkapkan bahwa anak 
perempuannya, yang berusia 12 
tahun, telah menjadi korban per-
buatan cabul oleh ayah tirinya. 
Perbuatan cabul ini terjadi sejak 
20 Juni 2023 hingga 8 Juli 2023.

Kapolsek Talisayan, Iptu Asnan 
Rusmawan mengatakan, ber-
dasarkan laporan tersebut petu-
gas dari unit Reskrim Polsek 
Talisayan langsung melakukan 

tindakan untuk mengungkap 
kasus ini. Pada Sabtu (3/8/2023) 
pukul 16.00 Wita, polisi men-
gamankan tersangka.

“Selain mengamankan ter-
sangka, petugas juga berhasil 
mengumpulkan sejumlah ba-
rang bukti yang terkait den-
gan kasus ini,” ungkapnya, Ju-
mat (4/8/2023).

Kepolisian juga telah 
melakukan pemeriksaan terh-
adap beberapa saksi, termasuk 
korban dan ibunya.

Pelaku terancam Pasal 81 
Ayat (1) dan (2) Jo Pasal 76D 
atau Pasal 82 Ayat (1) Jo Pas-
al 76E uu RI Nomor 35 Tahun 
2014 tentang perubahan atas 
uu RI Nomor 35 Tahun 2002 
tentang perlindungan anak. 

Selain itu, kasus ini juga 
bertentangan dengan Pasal 1 
Ayat (1) Peraturan Pemerintah 
Pengganti undang-undang RI 
Nomor 1 Tahun 2016 tentang 
perubahan kedua undang-un-
dang RI Nomor 23 Tahun 2002 
tentang Perlindungan Anak 
sebagaimana telah ditetap-
kan menjadi undang-undang 
Nomor 17 Tahun 2016 tentang 
Penetapan Perpu Nomor 1 Ta-
hun 2016 tentang Perubahan 
Kedua undang-undang RI No-
mor 23 Tahun 2002 tentang 
Perlindungan Anak.

unit Reskrim Polsek Talisay-
an akan terus melakukan pros-
es penyidikan dan memberikan 
perlindungan serta keadilan bagi 
korban. (dez)

Polsek Talisayan ungkaP kasus PerBuaTan caBul
ayaH Tiri, korBannya anak usia 12 TaHun
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TANJUNG REDEB - Harga tiket 
pesawat di Kabupaten Berau masih 
meroket gila-gilaan. Permasalahan 
tersebut kembali menjadi pembaha-
san bersama antara Pemkab Berau, 
BLu BPuP Kelas I Bandara Kalima-
rau, pengusaha hingga Forkopimda 
Berau yanb dibungkus melalui Cof-
fee morning optimalisasi layanan dan 
pemulihan ekonomi melalui moda 
transportasi udara, di VIP Room Ban-
dara Kalimarau, Jumat (4/8/2023). 

Bupati Berau Sri Juniarsih menye-
but, Berau sangat membutuhkan 
penerbangan. Pesawat yang ada ti-
dak mampu memenuhi kebutuhan 
penerbangan masyarakat. Terlebih 
Berau bakal menjadi penyangga IKN 
ke depan dan satu-satunya kabupat-
en di Kaltim yang memiliki potensi 
pariwisata terbanyak. 

“Kita punya dua bandara, Kalima-
rau dan maratua, kabupaten lain ti-
dak punya. Ini prospek sekali. Hanya 
saja permasalahan tiket yang masih 
mahal,” jelasnya, Jumat (4/8/2023).

Diungkapkannya, banyak sekali 
yang akan membutuhkan pener-
bangan di Berau. meliputi, pemer-
intah daerah, perusahaan, pelaku 
usaha, hingga masyarakat biasa. Se-
hingga tidak akan rugi jika pesawat 
berbadan besar bisa masuk ke Kabu-
paten Berau.

Diketahui saat ini maskapai yang 
beroperasi di Kalimarau hanya Cit-
ilink dan Wings Air dengan jenis 
ATR. Pun harga yang dipatok men-
capai Rp 2 juta. menurutnya, perlu 
maskapai berbadan besar untuk 
menurunkan harga tersebut. Diya-
kini akan dipenuhi hilir mudik mas-
yarakat keluar masuk Berau. Bahkan 
dari Kaltara juga banyak yang me-

makai penerbangan dari Kalimarau. 
“Itu mungkin bisa menjadi per-

timbangan. Kami juga terus berpros-
es untuk membangun pariwisata 
yang ada di Bumi Batiwakkal. Artinya 
orang yang datang tidak hanya ber-
bisnis saja, tapi juga untuk berwisa-
ta,” tegasnya.

Itu juga menjadi kesempatan bagi 
Pemkab Berau untuk meningkatkan 
perekonomian masyarakat. Sri juga 
membeberkan, bahwa total perusa-
haan yang ada di berau lebih kurang 
sebanyak 40 perusahaan, yang di-
antaranya paling banyak sektor per-
tambangan dan perkebunan.

Dengan jumlah perusahaan itu 
saja, sudah bisa menjadi nilai jual 
kepada para maskapai untuk mem-
pertimbangkan masuknya pesawat 
berbadan besar ke Kabupaten Berau.

“Perusahaan banyak, OPD juga 
ada, belum lagi masyarakat kita juga 
ada yang berpergian, pasti tidak rugi. 
Kami harapkan ada kerjasama yang 
baik dengan Berau,” ungkapnya.

Wakil Bupati Berau Gamalis 
menambahkan, kegiatan pertemuan 
itu menjadi refleksi sebagai follow up  
bersama terkait harga tiket yang ti-
dak kunjung menurun.

“Jadi pertemuan nantinya mem-
bentuk kesepakatan bersama, an-
tara maskapai penyedia penerban-
gan, pemda dan pelaku usaha untuk 
jaminan,” bebernya.

Contohnya seperti maskapai Garu-
da yang meminta 25 persen seat ter-
isi dalam sekali penerbangan. Yakni 
25 persen dari 150 kursi ekonomi dan 
12 kursi bisnis. menurut Gamalis, an-
gka tersebut sangat memungkinkan 
untuk penuh. 

“Jadi kita berikan jaminan block 

seat. untuk sekarang saja OPD misal-
nya, pihak DPRD dalam sehari tentu 
ada saja yang berpergian, hal itu san-
gat mungkin tertutupi,” tegasnya. 

Sementara itu, Kepala BLu Kelas 
I Kalimarau, Ferdinan Nurdin men-
gatakan, pihaknya akan membawa 
data kepada pengusaha maskapai 
untuk menperlihatkan bukti market 
yang dimiliki Kabupaten Berau.

“Kami tadi sudah meminta kepa-
da pengusaha untuk mengisi data 
karyawan, hari liburnya, cutinya, un-
tuk memberikan data prakiraan pi-
hak yang berpergian,” jelasnya.

Sebab, untuk pihak Pemkab Be-
rau sudah memastikan, akan sela-
lu ada pihak yang berpergian, dan 
menjamin adanya keuntungan bagi 
tiap maskapai.

“Blockseat kepada maskapai itulah 
yang nantinya akan kita buat mou-nya 
dengan Pemda terlebih dahulu, kare-
na mereka sudah meyakini dan men-
jamin ada market tersebut,” tegasnya. 
Pihaknya juga menawarkan opsi pa-
ket bundling, dengan menawarkan 
pariwisata yang ada di Berau.

“misalkan ada rakor, bisa jadi 
diadakan di Berau, jadi pere-
konomian juga bisa tumbuh, dan 
ada efeknya juga pada pengusa-
ha lainnya,” sarannya.

Sementara pihaknya meyakini 
dapat membawa data kepada pihak 
pengusaha maskapai penerbangan 
maupun ke pihak Kementerian den-
gan Pemkab Berau untuk menekan 
harga tiket yang terlalu tinggi.

“Kami upayakan di Agustus per-
tengahan kami sudah bisa mam-
bawa penawaran itu, dan itu ma-
suk dalam 100 hari kerja kami,” 
tutupnya. (mnz)

Coffee morning 
optimalisasi 
layanan dan 
pemulihan 
ekonomi melalui 
moda transpor-
tasi udara di VIP 
Room Bandara 
Kalimarau. 

Tekan Harga TikeT PesawaT,
BuPaTi Berau siaPkan skema BlockseaT  
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TANJUNG REDEB - Jumlah organisasi 
masyarakat (Ormas) di Kabupaten Berau 
sebanyak 143 ormas. Sementara, yang ter-
daftar di Kesatuan Bangsa dan Politik (Kes-
bangpol) Berau sebanyak 116 ormas. Na-
mun yang aktif hanya sekitar 77 ormas saja. 

Kepala Kesbangpol Berau, Salim men-
jelaskan, pihaknya perlu mengevaluasi 
kembali terkait ormas-ormas yang tidak 
aktif. Apakah masih bisa diaktifkan kembali 
atau justru dibubarkan saja. 

“Karena perlu diusulkan lagi ke pusat 
yang tidak aktif itu apakah bisa dibubar-
kan. Karena kadang ketika mau dibubar-
kan ternyata mereka masih aktif. Tapi han-
ya sedikit saja anggotanya, paling sekitar 5 
orang,” ungkapnya, belum lama ini. 

Adapun kasus lain yakni, terkadang ban-
yak ormas yang tidak aktif tersebut mem-
bentuk organisasi baru dan mengganti 
semua struktur organisasinya.

“Ada juga yang nama organisasinya ma-
sih ada, tapi orang-orangnya sudah tidak 
ada. Harusnya dicabut, tapi prosesnya cuk-
up lama karena akte notaris juga tercatat di 
Kemenkumham,” terangnya. 

menjelang Pemilihan umum (Pemilu) ser-

entak 2024 mendatang, Kesbangpol Berau 
melakukan beberapa pembinaan terhadap 
semua ormas yang ada di Bumi Batiwakkal. 
mulai dari yayasan, paguyuban, LSm hingga 
organisasi yang mewakili suku dan ras. 

“Tahap awal pembinaan sudah. Dan 
selanjutnya kami ada pembinaan tahap 
kedua. menjelang Pemilu ini rawan konf-
lik sosial karena banyak yang mendukung 
salah satu partai,” paparnya. 

Hal itu dinilai perlu adanya kesamaan 
persepsi, pemikiran, dan kebersamaan. 
Itu yang harus ditanamkan ke para ket-
ua ormas agar dapat mengkondisikan 
anggotanya. 

Salim berpesan kepada para ormas 
agar dapat menjaga kekondusifan di 
Berau, dan menjalin kebersamaan lebih 
erat lagi. Bahwa pemilu serentak nan-
ti untuk mencari orang terbaik yang 
memimpin negara. Sehingga, tidak per-
lu saling menjatuhkan dan yang paling 
penting jangan ikut politik uang.

“Pemilu bukan menjatuhkan atau saling 
mengalahkan. Tapi bagaimana mencari 
orang yang terbaik dalam kepemimpinan 
negara kita,” tegasnya. (mnz/dez)

Kepala Kesbangpol Berau, Salim. 

Banyak ormas di Berau Tidak aktif, kesbangpol Bakal evaluasi
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BALIKPAPAN - Pertamina sudah meny-
alurkan 43.000   tabung gas Elpiji 3 kilogram 
dalam operasi pasar di Kalimantan Timur, di 
mana    Balikpapan 32.000 tabung   dan 11.000 
tabung di Samarinda,  untuk mengatasi kelang-
kaan yang terjadi sepanjang Juni-Juli 2023.

”Jumlah yang kami salurkan ini menjadi ba-
gian dari kelebihan  delapan persen dari tar-
get tahun 2023 ini,” kata Humas PT Pertamina 
Patra Niaga Regional Kalimantan,  Arya Dwi-
candra, Kamis (3/8/2023).

Operasi pasar tersebut digelar Pertamina 
di Balikpapan pada 8-13 Juli 2023 lalu. Per-
tamina bekerja sama dengan Pemkot Balik-
papan dan Himpunan Swasta Nasional Min-
yak dan Gas(Hiswana Migas)   menyalurkan 
elpiji tiga  kg ke Kecamatan  Balikpapan Se-
latan, Balikpapan Barat, Balikpapan Utara, 
Balikpapan Timur, dan Balikpapan Tengah. 
Sebanyak lebih dari 7.000 tabung diantaranya 
disalurkan dan Hiswana Migas  mengerahkan 
11 agen anggotanya.  Penyaluran Elpiji 3 kilo-
gram bersubsidi tersebut merupakan suplai 
yang berasal dari dua Stasiun Pengisian Bulk 
Elpiji (SPBE) PSO Balikpapan.

Khusus untuk Balikpapan, selama semes-
ter pertama 2023, sudah disalurkan seban-
yak 3,3 juta tabung dari kuota 3,1 juta tabung. 
Di sisi lain, Arya menegaskan, Elpiji 3 kilogram 
merupakan barang bersubsidi dari pemerin-

tah pusat sehingga penyalurannya terbatas 
kuota yang ditetapkan.  Pertamina melaku-
kan langkah pengawasan dan penindakan 
penyelewengan di lapangan, bersinergi den-
gan pemerintah kota, dan aparat penegak 
hukum.  ”Masyarakat bisa menghubungi tele-
pon 135 untuk melaporkan bila melihat penye-
lewengan,” kata Arya. 

Ia juga mengingatkan bahwa mas-
yarakat tidak perlu langsung mengh-
adapi oknum penyeleweng tersebut. 
"Cukup dilaporkan saja. Kerahasiaan iden-
titas pelapor dijamin," ia menegaskan. 
Merujuk Surat Edaran Direktur Jenderal Min-
yak dan Gas Bumi Nomor B-2461/MG-05/
DJM/2022, sejumlah usaha dilarang menggu-
nakan Elpiji tiga kilogram dalam proses pro-
duksinya.

Mereka adalah usaha rumah makan dan 
restoran dengan kategori besar, termasuk 
hotel. Kemudian peternakan ayam, pertani-
an kecuali yang diatur oleh Perpres 28/2019, 
serta perkebunan tembakau, usaha binatu 
(laundry), jasa las, dan usaha batik.  Pertami-
na mengimbau kepada masyarakat dengan 
ekonomi mampu serta usaha-usaha yang 
dilarang dalam surat edaran Ditjen Migas Ke-
menterian ESDM untuk menggunakan Elpiji 
non-subsidi yaitu Bright Gas dalam kemasan 
tabung 5,5 kg atau Elpiji 12 kg. (Ant/MK)

Humas Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan Arya Yusa Dwicandra (ANTARA/novi abdi) 

Pertamina Salurkan 43 ribu tabung elpiji 3 Kg di Kaltim
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BALIKPAPAN - Proyek pengendalian 
banjir Daerah Aliran Sungai (DAS) Ampal 
resmi dilaporkan ke KPK oleh Masyarakat 
Anti Korupsi Indonesia (MAKI). 

Sekjen MAKI, Komaryono mengatakan, 
proyek DAS Ampal tersebut sudah diadu-
kan ke KPK pada 19 Juni 2023 lalu. Kemudi-
an pada 18 Juli mendapatkan balasan dari 
KPK untuk melengkapi berkas. 

"Berkas sudah kami lengkapi. Proses se-
lanjutnya kami serahkan ke KPK," ujarnya, 
Jumat (4/8/2023). 

Lebih lanjut Komaryono menjelaskan, 
adapun persoalan yang mereka adukan 
yakni mulai dari lelang proyek hingga 
pelaksanaan proyek pengendalian banjir 
tersebut. 

"Selama pelaksanaan ada dampak dari-
pada pengerjaan proyek. Warga yang ter-
kena dampak, kemudian hasil dari penger-
jaan di Global Sport. Kondisinya sangat 
membahayakan masyarakat," jelasnya. 

Menurutnya kondisi pengerjaan di Jalan 
MT Haryono khususnya di depan Global 
Sport itu sangat tidak ideal. Sehingga MAKI 
menaruh curiga proyek tersebut ada du-
gaan terindikasi korupsi. 

Sementara perihal pemenang lelang 
misalnya, dalam prosesnya PT Fahreza 
Duta Perkasa memenangkan lelang. Se-
lain PT Fahreza juga ada dua perusahaan 
BUMN yang ikut, namun kalah. 

"Masalah konsultan juga, perencanaan. 
Konsultannya kan Yodya Karya Persero. 
Pelaksana. Jadi kita minta monitoring ke 
KPK," tambah Komaryono. 

Seperti diketahui, Pemkot Balikpa-
pan telah menggelontorkan anggaran 
Rp.136.410.884.909,- untuk proyek pengen-
dalian banjir DAS Ampal itu. 

Dengan skema tahun jamak, proyek itu 
memakan waktu 518 hari kalender. Dimulai 
pada 1 Agustus 2022 hingga 31 Desember 
2023. (bom)

 Jalan MT Haryono, tepatnya di depan Global Sport yang di dugaan terindikasi korupsi.

MAKI AduKAn ProyeK dAS AMPAl BAlIKPAPAn Ke KPK
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BALIKPAPAN - Wakil Ketua DPRD Kota 
Balikpapan, Budiono mendorong Pemerin-
tah Kota Balikpapan untuk memprioritas-
kan pembangunan sekolah, khususnya jen-
jang Sekolah Menengah Pertama (SMP) di 
Balikpapan Tengah dan Balikpapan Timur. 

Hal itu disampaikannya di sela-sela 
Rapat Rancangan Kebijakan Umum An-
ggaran dan Prioritas Plafon Anggaran Se-
mentara (KUA-PPAS) 2024, di DPRD Kota 
Balikpapan, baru-baru ini. 

"Sekarang sedang membahas APBD mur-
ni 2024. Maka sesuai pengamatan dan pela-
jaran dari PPDB (Penerimaan Peserta Didik 
Baru) 2023 kemarin, kami khususnya Komisi 
IV DPRD Kota Balikpapan telah mengunjun-
gi beberapa lokasi untuk rencana pemban-
gunan sekolah," ujar Budiono. 

Budiono menjelaskan, bersama Komisi 
IV DPRD Balikpapan dirinya telah meninjau 
beberapa lokasi, di Balikpapan Tengah di 
kawasan Joko Tole dan Beller sedangkan di 
Balikpapan Timur di kawasan Manggar. 

"Karena secara zonasi di Balikpapan Ten-
gah cuma ada satu SMP Negeri, maka kita 
akan bangun disana. Kami juga sudah me-

ngunjungi lokasi di Balikpapan Timur. Se-
bagai upaya kami untuk merealisasikan 
pembangunan itu untuk mengantisipasi 
permasalahan PPDB," jelasnya. 

Dari data yang diterima Budiono, terdapat 
12 ribu kelulusan di tingkat SD dan hanya  60 
persen siswa SD yang bisa tertampung di 
SMP Negeri. 

"Artinya dari 12 ribu murid yang lulus SD ada 
sekitar 6 ribu lebih yang tertampung di negeri. 
Kami minta Pemkot Balikpapan terus melaku-
kan penambahan gedung sekolah baru, seh-
ingga bisa memenuhi angka 70 persen kewa-
jiban untuk membangun sekolah negeri jika 
anggarannya ada," tambahnya. 

Selain itu, Budiono juga meminta Pem-
kot Balikpapan untuk dapat memperhati-
kan kondisi sekolah swasta yang tertinggal. 
"Istilahnya hidup segan mati tak mau, ini 
contoh sekolah swasta yang harus diperha-
tikan juga, agar sekolah yang muridnya se-
dikit, mungkin karena dari sisi sarana dan 
prasarananya belum memadai. Salah satun-
ya juga kualitasnya guru, maka Pemerintah 
harus hadir," tutupnya. (ADV/DPRDBalikpa-
pan/Bom)

Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, Budiono

BAhAS KuA-PPAS 2024, dPrd dorong PeMKot reAlISASIKAn
PeMBAngunAn SMP dI BAltIM dAn BAlteng
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 SAMARINDA - Direktur 
Ketahanan Pangan Otorita Ibu 
Kota Nusantara (OIKN) Setia P 
Lenggono mengatakan "urban 
farming" atau pertanian perko-
taan berfungsi membantu 
ketahanan pangan penduduk 
IKN dan memiliki nilai estetika 
permukiman ketika dilakukan 
penataan.

"'Urban farming' harus dibuat 
tidak asal-asalan, tapi harus dide-
sain sedemikian rupa sehingga 
bisa mempercantik kota, seka-
ligus fungsi utamanya mewu-
judkan ketahanan pangan kelu-
arga," kata Lenggona di Sepaku, 
Jumat (4/8/2023). 

Pola "urban farming" dengan 
memanfaatkan pekarangan ru-
mah, atap gedung, hingga per-
tanian tanpa tanah, seperti hi-
droponik mampu membantu 
mencukupi kebutuhan pangan 
rumah tangga, baik itu sayur ma-
yur, buah, tomat, cabai, dan lain-
nya sehingga hal ini dapat men-

dukung 30-40 persen kebutuhan 
pangan di IKN.

Ia mengatakan "urban farm-
ing" bisa diterapkan di hampir 
semua tempat di kawasan IKN 
mulai di Rumah Tapak Jabatan 
Menteri di Kawasan Inti Pusat 
Pemerintahan (KIPP), "roof top" 
rumah susun, ruang terbuka hi-
jau (RTH), hingga pekarangan 
tiap rumah.

Hal lain yang sedang dilaku-
kan OIKN untuk mewujudkan 
ketahanan pangan adalah pe-
nentuan perlindungan lahan 
pertanian pangan berkelanju-
tan (LP2B), katanya..

Penentuan perlindungan LP2B 
tersebut, katanya, mulai dari pe-
rencanaan, inventarisasi, iden-
tifikasi, penelitian, penetapan, 
pengembangan, pembinaan 
masyarakat, hingga pengenda-
lian lahan.

“Proyeksi kebutuhan LP2B di 
IKN hingga tahun 2045 menca-
pai 84,25 ribu hektare. Sedang-

kan komoditas yang diterapkan 
di LP2B terdiri atas sembilan ko-
moditas utama,” kata Lenggono.

Sembilan komoditas itu, pa-
parnya,   antara lain jagung selu-
as 19.008 ha lahan LP2B dengan 
produktivitas sebanyak 3,24 ton 
per ha untuk memenuhi kon-
sumsi 100.270 ton per tahun 
guna menopang penduduk IKN 
sekitar 1,9 juta jiwa pada 2045.

Komoditas beras dibutuhkan 
lahan seluas 22,45 ribu ha dengan 
proyeksi produktivitas mencapai 
9,87 ton per ha guna memenuhi 
konsumsi penduduk IKN dengan 
kebutuhan 221.630 ton per tahun 
atau setiap penduduk mengon-
sumsi beras rata-rata sebanyak 
116,6 kg per tahun.

“Untuk komoditas sayur ma-
yur, kebutuhan diprediksi seban-
yak 217,25 ribu ton pada 2045 seh-
ingga dibutuhkan lahan LP2B di 
IKN seluas 13.780 ha dengan pro-
duktivitas sebanyak 15,77 ton per 
ha,” katanya.  (Ant/MK) 

Direktur Ketahanan Pangan Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Setia P Lenggono (Antara/ HO Tim Komunikasi OIKN)

Pertanian Perkotaan Bantu ketahanan Pangan Penduduk ikn
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SAMARINDA - Wakil Presiden RI Ma'ruf 
Amin mengukuhkan Komite Daerah 
Ekonomi dan Keuangan Syariah (KDEKS) 
Provinsi Kalimantan Timur periode 2023-
2025, Jumat (4/8/2023), bertempat di Pen-
dopo Odah Etam, Jalan Gajah Mada Sa-
marinda. Gubernur Kaltim Dr H Isran Noor 
dinobatkan sebagai pemimpin KDEKS 
Provinsi Kaltim periode 2023-2025.

Wapres menyebutkan Pengukuhan 
KDEKS Kaltim menjadi pemompa se-
mangat untuk terus menumbuh kem-
bangkan perekonomian masyarakat 
yang dilandasi tuntunan syariat.

"Semoga bisa mendorong meningkatkan 
investasi di daerah serta menurunkan ang-
ka kesenjangan antar wilayah," katanya.

KDEKS Kaltim diharapkan mampu 
membangun ekosistem yang holistik dan 
berkelanjutan bagi pengembangan sektor 
bisnis dan usaha syariah. 

Empat fokus ekonomi dan keuangan 
syariah, sebutnya, pengembangan indus-
tri halal, industri syariah, dana sosial syari-
ah dan usaha (bisnis) syariah.

Sementara itu Ketua  Majelis Ulama In-
donesia(MUI) Kaltim KH. Muhammad  Ra-
syid, menyambut baik dengan dikukuh-
kannya  KDEK Kaltim ini.  "Sangat perlu 
di-support, saya rasa bukan hanya MUI 
tetapi untuk semua umat Islam menyam-
but baik," ujarnya 

Rasyid mengatakan bahwa tujuan spesi-
fik Wapres ke Kaltim adalah pengembangan 
ekonomi syariah, dia berharap  umat Islam 
mendukung program ini. "Karena perlu sekali 
kita tahu soal ekonomi syariah atau pun in-
dustri syariah bahkan kalau bisa menabungn-
ya di  perbankan syariah," himbaunya.

Setelah menghadiri pengukuhan 
KDEKS Kaltim, Wakil Presiden (Wapres) 
K.H. Ma’ruf Amin  menuju Pondok Pe-
santren (Ponpes) Nabil Husein Samarinda 
untuk melaksanakan salay Jumat serta 
menyerahkan Bantuan BAZNAS Program 
Santri Menuju Perguruan Tinggi Negeri 
kepada 3 orang perwakilan penerima  se-
cara simbolis.  Wapres kemudian diagen-
dakan kembali ke Jakarta pada pukul 15.00 
WITA kemarin. (han)

Ketua Majelis Ulama Indonesia(MUI) Kaltim KH. Muhammad  Rasyid

WaPres ri kukuhkan kdeks, Mui kaltiM  dukung
PengeMBangan ekonoMi syariah



4 sabtu
5 AGT 2023



5sabtu
5 AGT 2023hukum & krImInaLutama



6 sabtu
5 AGT 2023

SAMARINDA - Kunjungan Wakil Presiden 
RI Ma'ruf Amin ke Pondok Pesantren (Ponpes)  
Nabil Husein pada Jumat (4/8/2023), mendapat 
sambutan hangat dan meriah dari para  santri 
dengan berjejer di sepanjang jalan. 

Para santri tersebut telah menunggu se-
jak pukul jam 10.30 Wita hingga iring-irin-
gan rombongan Wapres RI tersebut melin-
tas di Jalan Gajah Mada hingga Jalan Rapak 
Indah oada pukul 11.28 Wita.

"Anak-anak menunggu Pak Wakil Pres-
iden dari jam 10 lewat tadi, mereka sudah 
semangat dari kemarin," ucap salah seo-
rang pengajar yang juga ikut menyambut 
kedatangan Wakil Presiden. 

Cuaca yang panas terik tidak menurunk-
an semangat para santri Ponpes Nabil Hu-
sein untuk menyambut Wakil Presiden 

sembari mengibarkan bendera merah pu-
tih. Santriawan berada di sisi kanan jalan 
dan santriwati berada di sisi kiri jalan. 

Diketahui, kedatangan Wapres RI Ma'ruf 
Amin kali ini dalam rangka bersilaturahmi 
sekaligus melakukan penyerahan secara 
simbolis Bantuan Badan Amil Zakat Nasi-
onal (BAZAN) Program Santri Menuju Per-
guruan Tinggi Negeri.

Sebelum acara dimulai, Wapres  Ma'ruf 
Amin menjalankan ibadah salat Jumat 
telebih dahulu di masjid Sofiatul Amin 
yang ada di Ponpes Nabil Husein. Kemudi-
an dilanjutkan acara makan siang bersama 
dan  terakhir adalah penyerahan bantuan 
secara simbolis dari BAZAN. Penerimaan 
bantuan ini diwakili sekitar 50 santriawan 
dan santriwati. (acc)

Santri dan Santriwati Menyambut Wakil Presiden Ma’Ruf Amin 

 santri PonPes naBil husein saMBut
kedatangan WaPres ri Ma’ruf aMin

kunjunGan waprES


